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Neugestaltung der Treppenanlage Viktualienmarkt 
hier: Projektgenehmigung 
(Referenten: Herr Hoffmann, Frau Wittmann-Brand) 
 
 
 
 
Stadtrat vom  25.10.2022 
  
Der geschätzte Betrag von 615.000 Euro stehe für die AfD-Stadtratsfraktion in keiner 
Relation zum angestrebten Ziel einer Aufwertung des Viktualienmarktes, trägt Stadtrat 
Schülter vor. Mit der Neugestaltung der Treppenanlage werden seiner Ansicht nach mit 
Sicherheit die Leerstände auf der Südseite nicht behoben. Die Gründe für die Leerstände 
hätten ganz andere Ursachen. Stadtrat Schülter geht davon aus, dass die neu geplanten 
Sitzstufen auch niemanden zum Verweilen darauf verleiten würden, um den von 
ohrenbetäubendem Lärm begleiteten an- und abfahrenden Bus- und Taxiverkehr zu 
beobachten. Da die AfD-Stadtratsfraktion keinen Mehrwert für den Viktualienmarkt erkennen 
könne, werde sie dieser Beschlussvorlage nicht zustimmen.  
 
Gegen die Stimmen der AfD-Stadtratsfraktion und Die Linke-Stadtratsgruppe  
Entsprechend dem Antrag genehmigt. 
 
 

 


